

ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 1er DECEMBRE 1976

Suite à la convocation (malheureusement encartée en 2ème page) de notre bulletin n° 67 du 3ème trimestre 1976, notre Assemblée Générale Statutaire s'est donc réunie le mercredi 1er décembre à 19 h dans les Salons de l'Aéro-Club de France, 6 rue Galilée, PARIS 16ème sous la présidence de notre ami Jean ROCHET, ont élargé le registre de présence (Notre Livre d'Or ouvert le 15 janvier 1944!).

BARON Roger	Classe 30	LOMBARDO Raymond	classe 37
BEAUFILS Roland	29	MARCHAL Jacques	38
BELLIARD Robert	33	MATHIEU Georges	37
BOISSEAU Gilbert	37	MONASSIER Armand	41
BRUS Rémi	29	MOUNIE Henri	33
CHOUKROUN Norbert	62	PICQ Philippe	29
DE MORTREUX Maurice	28	POISSON Georges	36
DENOITS Jacques	37	PROUST Pierre	37
DESNOT Fernand	39	REMOND Roger	28
DUYCK Emile	23	RICHERMOZ Robert	37
FRESNAY Robert	25	ROCHET Jean	37
GALLON Jean	34	STOCKBURGER Maurice	36
GIACINTI Léon	40	TESTARD André	31
HAUVILLER Marcel	32	THERY Jacques	44
JOLIETTE Maurice	42	TOSCA Michel	67
LEFEVRE Roger	39	(représenté par sa mère)	
LE GOER André	33	TREUSSART Henri	46
LEMEE Pierre	37	VALADE André	31

Pour raison de santé (sans suite sérieuse), Jean BESSEMOULIN avait dû s'excuser.

Par ailleurs, le secrétaire administratif, 7 rue Teisserenc de Bort, 78190 TRAPPES avait reçu avant l'ouverture de la réunion 46 pouvoirs écrits, à savoir ceux de :

AMBROISE Bernard	1938	GREMAUX Serge	1938
BIRAGHI Pierre	1961	JOVENIAUX Lucien	1922
BOUFFARTIGUE Maurice	1935	LAMBOURION Roger	1934/2
CHAPAT Roger	1937	LERMIER Fernand	1933
CORBISÉ Marcel	1931	LOBRY Robert	1935
DANCRE Yven	1927	MAGNY Jean	1935
DARTIGUELONGUE Roger	1926	MALLET Léon	1937
DESCAILLOT François	1951	MASCRIER Yvon	1962
DESMIDT René		MAUBE André	1936
DU BOURDIEU André	1931	MERCIER Michel	1965
DUDOUEP Pierre	1937	MIGNON Robert	1937
DUPONT André	1938	MONCHAMP Pierre	1932
DUVERGE Pierre	1937	MOREL Théo	1937
FABRE Louis	1929	PETRELLI Aldo	1930
FELIX Bernard	1929	PILLIAS Pierre	1935
FICHEPAIN Roger	1926	POIREAU Raymond	1933
FOREST Paul		REVELLAT Yvon	1938
GAUDIN Jean	1935	SABLE Michel	
GESELL Marcel	1939	SANTERRE Christian	1938

SCHWAB Gaston	1931	SUPRIN Marcel	1932
F. SERPETTE Michel	1947	THYSSEN Hubert	1957
SOUBEYRAND René	1961	TOUREL Louis	1918
SOUSTELLE Jean-Paul		TURLURE Marcel	1932

Ceci ne représente donc que 82 membres valablement représentés, alors que l'an dernier, nous en avons totalisé 174 (130 pouvoirs), en juin 1975 (pour l'assemblée 1974 retardée) : 155 dont 128 pouvoirs, en 1973 : 191 dont 149 pouvoirs et en 1972 : 140 dont 93 pouvoirs.

Malgré l'envoi de 3 bulletins n° 65, 66 et 67 au cours de l'année, nos camarades ont donc oublié la date de notre Assemblée Générale. La faute en incombe en partie au Secrétariat qui a pensé économiser les frais d'envoi d'une circulaire en adressant le dernier bulletin dans la quinzaine qui précédait la réunion. Ceci prouve que notre Bulletin, s'il est lu, l'est parfois avec des délais sérieux et peut-être un peu en ... diagonale.

Pour le 6 décembre 1977, - retenez déjà la date -, vous recevrez donc tous de nouveau une circulaire, mais pour payer les timbres, il faudra que vous n'omettiez pas de nous envoyer votre cotisation! (cf. rapports moral et financier).

L'ordre du jour appelant l'examen du rapport moral, notre camarade Maurice JOLIETTE, Lieutenant-Colonel (Cadre de Réserve) et Secrétaire Général de l'AAM nous lit le texte qui suit :

Mes Chers Camarades,

J'ai l'honneur et le plaisir de vous présenter le rapport moral de notre Association.

Depuis sa création, il y a déjà plus de 50 ans, c'est le 29ème qui est présenté à votre Assemblée Générale.

Suivant la tradition qui s'est établie, je commencerai ce rapport en vous donnant la situation actuelle de nos effectifs.

Le nombre total de nos adhérents à jour de leur cotisation s'élève au 1er novembre 1976 à 177 - Alors que nous avons 600 inscrits.

Cette année encore nous semblons marquer le pas autour de ce chiffre de 177.

L'analyse de l'évolution annuelle de nos effectifs nous permet d'en déterminer les raisons à savoir :

- le nombre toujours élevé de nos camarades décédés,
- l'apurement de notre fichier qui nous a fait éliminer les membres restés plus de 4 ans sans régler leur cotisation,
- les adhésions nouvelles, de jeunes ou d'anciens qui se sont déplacés en Province, mais souvent sans nous communiquer leur nouvelle adresse.

Nous ne pouvons donc constater que la mutation de notre Association vers le rajeunissement de ses membres, longtemps recherché et amorcé en 1974, a pris une force tout à fait significative et que nous pouvons désormais considérer cet objectif comme réalisable.

Bien sûr cet effort doit se prolonger et rester la priorité des priorités. Nous sommes sûrs que nous serons en cela, aidés par la Direction de la Météorologie pour obtenir la liste des météorologistes militaires.

Au cours de cette année, nous avons organisé quelques réunions mensuelles à l'Aéro-Club de France qui obtiennent un succès de plus en plus marqué. Notre bulletin d'informations techniques a paru 3 fois et fait l'objet d'un intérêt constant auprès de nos adhérents et a suscité un échange de correspondances.

Un bureau permanent situé à la Météorologie Nationale

77, rue de Sèvres

à BOULOGNE

3ème étage, pièce 325.

mis à notre disposition par la Direction prouve l'intérêt que les services officiels nous portent.

Nous nous devons de souligner l'action particulièrement efficace de notre Camarade Norbert CHOUKROUN qui a su entretenir des contacts suivis avec l'Etat-Major de l'Armée de l'Air et les jeunes sous-officiers de réserve de la Météorologie Nationale.

Il faut à notre sens, développer cette action auprès du 5ème bureau de la Météorologie Nationale.

Notre action, aussi modeste qu'elle puisse paraître, contribue à maintenir le lien indispensable entre anciens et jeunes, et permet nous en sommes convaincus par l'action des anciens à mieux faire connaître la Météorologie Nationale dans les milieux où ils vivent.

Je terminerai ce rapport en vous rappelant mes conclusions des rapports 1974 et 1975 pour le moins prémonitoires, où je soulignais combien pouvait être important cet esprit de camaraderie des "Anciens de la Météorologie".

\*

\*

\*

Ce rapport, bien applaudi, ne soulève aucun débat sérieux et il est adopté à mains levées à l'unanimité (moins une abstention).

Le rapport financier, qui vient à l'ordre du jour a été préparé par notre trésorière déléguée Elise TOSCA. Il est lu par le secrétaire administratif Gilbert BOISSEAU.

Au 1er décembre 1975, notre solde créditeur au CCP 16 396 17 PARIS  
était de : 10 906,40 F

Au cours des 12 mois écoulés nous avons encaissé :

- Cotisations (177) 1 770,00 F  
- Souscription pour souvenir Président Victor MARC 2 255,00 F

ACTIF TOTAL

14 931,40 F

Les dépenses se sont élevées à :

- frais de CCP	5,00 F
- frais d'envois postaux	63,00 F
- frais Assemblée Générale du 3 décembre 1975	1 502,00 F
- première plaque de Victor MARC à Trappes (participation des Anciens à la souscription faite à la Météorologie Nationale)	1 455,00 F
	<hr/>
	3 025,00 F
	<hr/>
Solde sur CCP au 29 novembre 1976	11 906,40 F

Sur ce solde, 800,00 F restent dûs à la souscription pour le souvenir de Victor MARC qui se matérialisera par la pose d'une seconde plaque sur sa tombe à ESTEZARGUES (Gard), la première offerte en souscription avec les personnels civils en activité à la Météo étant posée à Trappes, à l'entrée de la Salle de Conférences qui porte son nom (Voir le Compte-Rendu de la cérémonie dans le bulletin 67).

Le nombre des cotisations rentrées est encore faible, compte tenu des "abonnés" au Bulletin qui continuent de le recevoir et, qui nous l'espérons, le parcourent avec plaisir. Mais notre situation a été pire, ainsi qu'en témoigne le petit tableau qui suit.

Année	Cotisations reçues	Solde en fin d'année
1969	186	"
1970	161	"
1971	232	10 009 F
1972	278	11 314 F
1973	253	10 614 F
1974	50 (!)	10 999 F
1975	133	10 906 F
1976	177	11 906 F

Chers camarades, avoyez gentiment que vous n'êtes pas toujours très sérieux. Reconnaissons ensemble que compte tenu des inflations annuelles successives, notre solde créditeur en fin d'année se stabilise dangereusement autour de 10 000 F. Aussi comptons-nous sur votre geste de bonne volonté : un petit chèque et votre fiche de renseignements pour votre Annuaire. Merci d'avance!

Pour cette année encore, le Bureau propose de maintenir la cotisation 1977 à DIX Francs pour susciter cet effort.

Cette proposition et le rapport financier sont adoptés à l'unanimité à mains levées.

Election du Bureau et du Président

Malgré l'appel traditionnel des candidatures, nous n'avons reçu que deux propositions pour des correspondants locaux :

Lucien DANESSE (cl. 54)  
62, rue de Nancy  
59200 TOURCOING (région Nord)

Louis HOUSEZ (cl. 34)  
Villa Hestia  
Chemin Longo-Maï  
06600 ANTIBES (région Côte d'Azur).

Les membres les plus "actifs" du Bureau actuel acceptant d'être reconduits et après vote à mains levées de l'Assemblée, le "nouveau" Bureau se présente donc avec la composition suivante :

- |                                       |   |
|---------------------------------------|---|
| Présidents d'Honneur                  | (BUSCAILL Robert †<br>(CASAMARTE José †<br>(POIREAU Roger †<br>(VIAUT André †<br>(MARC Victor †                   |
| Président Honoraire                   | BESSEMOULIN Jean  |
| Président                             | ROCHET Jean   |
| Vice-Présidents                       | (BORDUGE Jacques<br>(DUDOUEP Pierre<br>(GIACINTI Léon<br>(REMOND Roger<br>(LOMBARDO Raymond<br>(CHOUKROUN Norbert |
| Secrétaire Général                    | JOLIETTE Maurice  |
| Secrétaire Général adjoint            | PROUST Pierre   |
| Trésorière-Déléguée                   | TOSCA Elise   |
| Trésorier-Adjoint                     | PROUST Pierre   |
| Secrétaire Technique et Administratif | BOISSEAU Gilbert  |
| Correspondants régionaux              |   |
| Région Sud-Ouest                      | IRLE Marcel - 3, rue J. Jaurès<br>24400 - MUSSIDAN  |
| Région Nord                           | DANESSE Lucien - 62, rue de Nancy<br>59200 - TOURCOING  |
| Région Centre Est                     | BERGER Emile - 21, rue Vauban<br>21000 - DIJON  |

Région Sud-Est

VIAL Marcel - 11, impasse de la Gâche  
ST-JEAN - 13600 - LA CIOTAT

Côte d'Azur

HOUSEZ Louis - Villa Hestia  
Chemin Longo-Maï  
06600 - ANTIBES

L'Assemblée donne pouvoir à :

Président

ROCHET Jean

Trésorière-Déléguée

TOSCA Elise

Gérant du Bulletin des AAM

BOISSEAU Gilbert

pour régler toutes les questions administratives nécessaires au fonctionnement normal de l'Association.

Comité des Fêtes :

(BARON Roger

(MOUNIE Henri

(LECOQ André

Conseillers techniques

(BEAUFILS Roland

(COTE-COLISSON Marius

(VALADE André

Conseillers juridiques

SANSON René

DENOITS Jacques

Commission des Jeunes :

Lieutenant

CAMUS Michel

Sergent-chef

CHOUKROUN Norbert

Sergent

ROBINOT Paul-Pierre

Questions diverses

Des camarades évoquent "la Nuit de la Météo", les rallyes et autres manifestations organisées naguère par l'AAM. Les organisations-soeurs "Club Météorologique Français", "Anciens Combattants de la Météo" ont vu leurs dirigeants vieillir ou disparaître. (Nous pouvons placer ici le si efficace, mais hélas! regretté Emile CONTAT, aux côtés de nos camarades Roger POIREAU et Victor MARC).

Pour pallier, dans une certaine mesure, le manque de festivités à notre calendrier, Roger BARON est désigné pour organiser une sortie champêtre entre 100 et 150 km de Paris aux premiers beaux jours du printemps. Si cette journée se passe, comme prévu, dans la région du VAUDREUIL, nos trop rares amis normands pourront y participer. Nous ne manquerons pas de les en informer. Date retenue : dimanche 8 mai.

L'ordre du jour étant épuisé et l'apéritif étant servi pour récompenser les assistants fidèles, la séance est levée à 20 h.